

「こんにゃく作りを体験
フリースペースたまりば



9月27日、麻生区黒川で、
高津区下作延で活動するN
PO法人「フリースペース
たまりば」の子どもたちに
よるラッカセイの掘り取り
とこんにゃく作り体験が行
われた。

この体験事業は神奈川県
の主導する連携促進モデル
事業として昨年から県、JA
セレサ川崎、たまりばが
連携して行っているプロジ
エクトの一環で、地域農業

への理解促進とフリースペ
ースに通う子どもたちが元
気を取り戻すことを目的と
している。

参加した約30人の子ども
たちは黒川東宮農園地でラ
ッカセイの堀取りを体験。
その後黒川青少年野外活動
センターに移動し、同区岡
上産のコンニャクイモを使
用してこんにゃく作りに挑
戦した。凝固剤を入れたコ
ンニャクイモのペーストを
木のへらでかき混ぜるとビ
ンク色のペーストが灰色に
変わっていく様子に、子ど
もたちからは「こんにゃく
の色に変わってきた」と歓
声が上がっていた。

「普段食べているものが
どこでどうやって出来てい
るのかを見て、習得して
そしてそれを食べるという
のはとてもぜいたくなこ
と。子どもたちも元気にな
つてくれてよかったです」
と同法人理事長の西村
博之さん。体験を終え
た子どもたちは、自分
たちで作った豚汁やお
にぎり、それに堀り取
ったばかりのラッカセ
イの塩ゆでなどで昼食
を楽しんでいた。



練り上げたこんにゃくを型に移す

と同法人理事長の西村
博之さん。体験を終え
た子どもたちは、自分
たちで作った豚汁やお
にぎり、それに堀り取
ったばかりのラッカセ
イの塩ゆでなどで昼食
を楽しんでいた。